

[Inicio](#) ▶ [Ceuta](#) ▶ [Educación](#) ▶ La solvencia de la UGR, el mejor aval de cara al máster de gestión turística

## La solvencia de la UGR, el mejor aval de cara al máster de gestión turística



Escrito por Beatriz G. Blasco  
SÁBADO, 30 DE ENERO DE 2010



Los representantes de la Ciudad y la UGR destacaron el buen entendimiento que hay entre ambas instituciones.

La Ciudad, a través de su presidente, Juan Jesús Vivas Lara, y la Universidad de Granada (UGR), por medio de su rector, Francisco González Lodeiro, rubricaron en la mañana de ayer el convenio de colaboración mediante el cual la institución universitaria comenzará a impartir, a partir del próximo curso, un máster de Administración y Dirección de Empresas Turísticas.

Concretamente, gracias a los 30.000 euros que aportará la Consejería de Economía y Empleo los aproximadamente 25 alumnos que podrán cursarlo en esta primera edición se beneficiarán de una importante rebaja en el coste total de matrícula. De los alrededor de 5.500 euros que costarían estos estudios propios de la UGR, se estima que podría bajar hasta los 1.500.

“Tenemos una vocación compartida por ir aumentando la presencia de la UGR en Ceuta”, dijo

Vivas, “y en ese ámbito se enmarca el convenio que acabamos de suscribir, que califico de muy relevante”. Afirmación sustentada en varios motivos. En primer lugar, porque afecta a un sector, afirmó el presidente, muy importante para la ciudad y que “debe de seguir contribuyendo al crecimiento de Ceuta y a la generación de empleo”. Por otro lado, Vivas destacó que, dentro del ámbito turístico, este acuerdo remita concretamente al terreno de la docencia. “La formación es clave para la calidad y ésta es clave para competir”, consideró el presidente, “y esa calidad se debe trasladar no sólo al producto turístico final sino también a la gestión de las empresas turísticas”. La practicidad del convenio fue otro de los aspectos destacados por Vivas ya que el master será impartido tanto por docentes de la UGR como por profesionales expertos en el sector. “Como complemento a esto, las prácticas se realizarán en las propias empresas”, explicitó Vivas. Por último, el presidente hizo hincapié en que estos estudios ya han acreditado previamente una gran solvencia al estar implantados tanto en el campus de Granada como el de Melilla.

Con la firma de este convenio se ratificó nuevamente el fuerte vínculo que existe entre Ceuta y la Universidad de Granada. “La integración de la Escuela de Enfermería, la participación activa de la Ciudad en los Cursos de Verano que tienen más de veinte años de antigüedad o el Aula de Formación Abierta son algunos ejemplos”, enumeró el presidente.

Por su parte, el máximo responsable de la UGR, el rector Francisco González Lodeiro, reiteró la idea de “vocación práctica” que tienen estos nuevos estudios superiores que, posiblemente a partir de octubre, podrán cursarse en Ceuta. “Aunque puede derivar en ella, no es un máster de investigación sino que tiene una importante labor práctica puesto que en él participan tanto docentes como profesionales del sector”, explicó González Lodeiro, “fundamentalmente es formar profesionales que puedan desarrollar el turismo bien en Ceuta, en la Península e incluso en el vecino país de Marruecos”. Respecto al alumnado, el rector destacó que no necesariamente habrán de haber cursado anteriormente Turismo, sino que pueden venir de la rama de Empresariales e incluso de Humanidades y Magisterio para recibir este complemento en su formación.

En esta línea el rector insinuó que la marcha de estos estudios de máster podrían condicionar una posible implantación de la carrera de Turismo en Ceuta una vez que se afiance toda la adaptación al ‘Plan Bolonia’. “Con la Ciudad Autónoma hemos trabajado ya mucho en muy buena sintonía, se ha producido la reciente integración de la Escuela de Enfermería y estamos inmersos en la ‘aventura’ del futuro campus universitario en el 54”, opinó el máximo responsable de la UGR. A este respecto, González Lodeiro destacó que en los últimos días se han establecido contactos con la UNED a nivel nacional para que ambos centros formativos complementen su formación en la ciudad. El objetivo está claro: “Dar un mejor servicio público de la enseñanza superior en Ceuta”.

### “Han sido 75 años brillantes”

El Rector de la UGR, que además de llegar a Ceuta con motivo de esta firma también lo hizo para asistir a la celebración del 75º Aniversario de la Facultad de Educación y Humanidades, aseguró que estos tres cuartos de siglo han sido “bastante brillantes” por parte de la escuela aunque no siempre se haya dispuesto de las mejores condiciones. Asimismo, recordó el auge que tuvieron las Escuelas de Magisterio de fuera de la península durante la República, siendo

### Últimas Noticias

### Más Visitado

[Historias de Pepe Caballa y la Pavana](#)  
[La Ciudad resuelve 83 expedientes del Plan 2000E por una partida de casi 42.000 euros](#)  
[Sanín confía en que el Gobierno central dé “signos de apoyo real”](#)  
[Vicente Álvarez: “La vida hay que tomársela con mucho humor”](#)  
[Las obras de accesibilidad del Poblado Marinero se adjudican a Conserman](#)

### Últimos Comentarios

